

MISSION PRINCIPALE :

- Information, orientation, formation pour l'engagement volontaire et solidarité internationale.
- Accompagnement et envoi de volontaires (plus de 270 dans 57 pays, en 2016)



THÉMATIQUES D'INTERVENTION

- Sensibilisation et orientation du grand public
- Accompagnement individuel des jeunes
- Animation d'un réseau d'acteurs de l'ECSI
- Formation d'animateurs en ECSI

PRIORITÉS POUR 2018-2020

- Pérennisation des activités du Résolidaire69 et évaluation annuelle de son activité
- Accompagnement à l'engagement volontaire
- Appui à des groupes de jeunes (Cafés du SCD, salons/forums, formations, entretiens...) ayant des projets de SI

TISSER DES RELATIONS SOLIDAIRES EN VUE D'UNE MEILLEURE COMPRÉHENSION, POUR UN MONDE PLUS HUMAIN

L'ECSI au SCD est construite autour de deux grands volets :

- les actions visant à renforcer l'engagement et le volontariat des jeunes par le biais d'accompagnement individuel, de formations, de préparation au départ et d'aide au retour...
- l'animation et la pérennisation des activités du Résolidaire69 par l'augmentation du nombre de structures impliquées dans ce réseau, la mise en œuvre d'activités communes, la formation à destination des professionnels jeunesse...

Périmètre géographique d'intervention :

- de l'association : + de 50 pays en Afrique, Amérique Latine et Caraïbes, Asie, Moyen-Orient...
- pour les actions d'ECSI : uniquement en France, avec un focus sur l'agglomération lyonnaise

Publics-cibles : les jeunes principalement

Outils mobilisés : participation à des manifestations régionales, actions de sensibilisation à la Maison des solidarités locales et internationales, « Les cafés du SCD », salons, forums, publications du SCDMag, Facebook, site internet du SCD et Résolidaire69.

Supprimer et
compléter



SERGIO ALBUJAR , TITULAIRE DU POSTE FONJEP

Sergio travaille au SCD depuis novembre 2017, et il occupe le poste FONJEP depuis début 2018. Auparavant il a été administrateur bénévole dans une association de solidarité pour l'Amérique latine, puis a fait une thèse sur la coopération internationale (en droit) à Lyon. Il a rejoint ensuite le service Vie associative de la Ville de Villeurbanne (de 2013 à 2017). Pour lui, les témoignages des jeunes à leur retour d'un projet à l'étranger constituent un retour précieux sur l'activité du SCD. Il pense apporter aux jeunes sa disponibilité et sa réactivité, et au SCD sa vision à long terme.

MOTS-CLÉS

TRANSMISSION - ENGAGEMENT - COOPÉRATION - MULTICULTURALITÉ - CITOYENNETÉ